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令和令和令和令和３３３３年年年年２２２２月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会月定例総社市議会    一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧一般質問通告者一覧表表表表    

発言 

順位 

議席 

番号 

氏   名 大 項 目 中項目・質問要旨 答弁者 

１ 20 根 馬 和 子 １ 山手出張所について 

 

 

２ 農業政策について 

 

 

３ 赤米フェスタについて 

（１）山手地区の人口が増えていることをどう考えるか。 

（２）山手出張所は築 40 年以上たっているが，山手公民館に出張所機能を

移してはどうか。 

（１）耕作放棄地が増えている原因と対策はどうか。 

（２）農業にも高齢化や機械化が進んでいるが，高額な機械購入に補助は

できないか。 

（１）コロナ禍での決行はどういう経緯であったか。 

（２）次世代への継承として考えられることはないか。 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

 

市長 

市長 

２ 18 名 木 田 正 昭 １ 市長の政治姿勢について （１）新型コロナウイルス感染症対策について，19 日に感染症専門家会議

を，23 日に集団接種シミュレーションを行ったが，現状と課題はどう

か。 

（２）桃太郎線ＬＲＴ化について，コロナ禍によるＪＲ西日本，岡山市，

総社市の財政・財務状況を踏まえ，３者協議が中断となったが，市長

の思いはどうか。 

（３）総社西交番について，県の管轄だが，なぜあの場所になったのか。 

市長 

 

 

市長 

 

 

市長 

３ ７ 岡 崎 亨 一 １ 新型コロナワクチン接種事業

について 

２ 新型コロナウイルス感染症経

済対策について 

３ 災害対策について 

 

 

（１）住所地に居住しない方への対応はどのように考えるか。 

（２）高齢者施設での接種対応は，どのように計画しているか。 

（１）第３次地方創生臨時交付金を活用しての経済対策は考えているか。 

 

（１）避難所について 

① 指定避難所での避難所開設キットとは，どのような内容か。 

② 避難所開設キットの住民への周知は，どのようになっているか。 

市長 

市長 

市長 

 

市長 
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４ ＧＩＧＡスクール事業による

不登校対策について 

（１）文部科学大臣の発言では，「１人１台のＩＣＴ端末を全て持ち帰りで,

家でも自由に使っていいよと言うことが，本当に子どもたちのために

なるかどうかということも含めて，設置者でこれからルール化をして

いくのだと思う。一律にこうするべきだって国が指針を示すつもりは

ないんです。」とのことだが，不登校の児童・生徒への対応の検討はど

うか。 

教育長 

４ ６ 三 宅 啓 介 １ 砂川公園の在り方について （１）砂川公園の利用者が増加しているが，要因を把握しているか。 

（２）収益確保は重要だが，どう考えているか。 

（３）利便性の向上について 

  ① キャンプの受付方法について，インターネット対応できないか。 

② トイレの洋式化や水洗化の要望が多いが，改善予定はあるか。 

③ 夏場に家族連れ利用者が多いウォータースライダーの水量確保につ

いて，状況はどうか。 

（４）利用者の安全安心について 

① 施設の老朽化対策について（ウォータースライダーや遊具，桟橋，

遊歩道など）計画的に行っているか。 

② 不審者対策の観点から防犯カメラの設置が必要と考えるがどうか。 

③ 園内でのイノシシ被害が散見されるが，対策はしているか。 

（５）市内観光拠点との連携について 

① 公園利用者を市内観光につなげることは非常に重要と考える。市内

観光地と連携した取組が必要と考えるがどうか。 

（６）健康づくりについて 

  ① 遊歩道を活用し，歩得商品券事業などの健康事業と連携した取組は

できないか。 

市長 

市長 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

市長 

５ 10 髙 谷 幸 男 １ 令和３年度一般会計当初予算

について 

（１）令和３年度予算を編成するに当たっての具体的な方針について 

① 市民の各種要望に対応するため，どこに重点をおいた予算編成とし

市長 
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２ 令和２年度一般会計予算につ

いて 

３ 企業誘致について 

 

 

 

 

 

 

 

 

４ 新庁舎について 

たのか。 

② 市内各地区の土木担当員要望に対しての予算付けは，どのような考

えか。 

③ 教育施設予算について，校長会，園長会，スポーツ協会などからの

要望の予算付けは，どのような考えか。 

（１）各種団体への補助金交付は，本年度どのように考えるか。 

 

（１）地域未来投資促進法について 

① 岡山県と共同で作成した基本計画はどのような計画で，その後の状

況はどうか。 

② 現在進めているこの法に基づく具体的計画とその進捗については,

どのような状況になっているか。 

（２）農業振興地域への企業の誘致について 

① 農地転用などの規制緩和は，どの程度進んでいるか。 

② 企業の農地取得の特例についての状況は，どのようになっているか。 

③ 野菜生産工場の立地は考えられないか。 

（１）市民に計画概要を説明し，協力を得ることは考えられないか。 

 

 

 

 

 

市長 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

市長 

６ 16 頓 宮 美 津 子 １ 使用済み紙おむつの再生利用

について 

（１）2019 年 12 月～2020 年１月の期間に，三菱総合研究所が紙おむつに

関して 1,741 の自治体にアンケートを行った。1,496 というかなりの回

答があったと報告されているが，本市も回答されているのか。 

（２）使用済み紙おむつの問題は顕著になっていることから，環境省は昨

年３月にガイドラインを発表した。使用済み紙おむつの再生利用につ

いてどのような感想を持っているか。 

（３）本市では使用済み紙おむつは，燃えるごみとして処理されているが，

保育所，高齢者施設ではどのように処理されているのか。 

（４）処理されている使用済み紙おむつの量は，推定どのくらいか。 

市長 

 

 

市長 

 

 

市長 

 

市長 
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（５）他の自治体では，焼却炉の負荷やごみの増加，ＳＤＧｓの観点から

もいち早く再生業者と提携してリサイクルに取り組んでいるところも

ある。本市も，人口増加している自治体として，取り組むことを考え

てはどうか。 

市長 

７ ５ 萱 野 哲 也 １ 契約事務について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 新型コロナウイルス感染症に

ついて 

（１）契約事務について 

① 随意契約の制度はどうなっているのか。 

② 市内業者の育成・保護をどう考えているのか。 

③ 最近の公共工事（いじりの認定こども園・総社小学校・地食べ学校

給食センターえがお）では，地元市内業者（人）がどのくらい携わっ

たのか。また，市内産材料や市内業者が提供した物の使用比率はいく

らか。 

④ 新庁舎建設の工事契約はいつ頃行うのか。また規模はいくらか。 

⑤ 新庁舎建設の発注方法はどうするのか。 

⑥ 新庁舎建設事業費の何割を市内業者（人）に請け負わせるのか。 

⑦ 新庁舎建設事業費の何割を市内の材料を使うのか。 

⑧ 新庁舎建設の工期や工費をどう確保していくのか。 

（１）令和３年度の保健福祉部の人事はどうか。 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

８ １ 山 田 雅 徳 １ 本市におけるデジタル化推進

について 

 

 

 

 

 

 

（１）本市が目指す行政デジタル化について 

① デジタル手続法（デジタルファースト法）に対応した本市の取組は

どうか。 

② 行政手続等のデジタル化はどうか。 

③ 行政のデジタル化を進めるうえで，課題は何か。 

（２）マイナンバーカード普及促進に向けた本市の取組について 

① 現在の交付状況はどうか。 

② 市役所職員の交付状況はどうか。 

市長 

 

 

 

 

市長 
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２ 防災・減災について 

③ 申請手続について，本市の取組はどうか。課題は何か。 

④ マイナンバーカードの活用について，今後の展開はどうか。 

（１）令和元年 11 月定例会後，公民館等に設置していた「浸水想定区域の

標識」は一旦撤去されたが，その後の状況はどうか。 

 

 

市長 

 

９ 15 村 木 理 英 １ 新型コロナワクチン集団接種

について 

 

 

２ 市内の美化について 

（１）ワクチン不足を考慮した対策はどうか。 

（２）ゴールデンウイーク活用の考えはどうか。 

（３）集団接種が困難な高齢者，障がい者の対応はどうか。 

（４）介護スタッフに対する接種の考えはどうか。 

（１）高校生のボランティア活動を活用する考えはどうか。 

市長 

市長 

市長 

市長 

市長 

10 13 小 西 利 一 １ 市民の生活交通について 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 人口動態について 

 

 

 

３ 経済対策について 

（１）桃太郎線ＬＲＴ化について 

① これまでの経緯はどうか。 

② 調査，研究，資料作成等に幾らかかったか。 

③ 今後の取組はどうか。 

（２）雪舟くんについて 

① 利用者は頭打ちとなっている中，今後の方向性についてどのように

考えているか。 

② 無人の相乗りタクシー等，新たな交通手段を考えて高齢化社会に備

えてはどうか。 

（１）地域の人口格差が急速に広がってきており，人口減少地域の対策が

急務である。具体的な対策を考えているか。 

（２）人口減少地域の幼稚園や小学校に対して，今後どのように対処して

いくのか。 

（１）電子マネーを利用した地域経済対策を検討してはどうか。 

市長 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

 

市長・教育長 

 

市長 

11 ９ 小 川 進 一 １ 新型コロナウイルス感染症の

影響について 

（１）ごみの量が増加しているのではないか。 

（２）リサイクルの状況はどうか。 

（３）企業，事業者の経営状況はどうか。 

市長 

市長 

市長 
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① 業績を把握しているのか。 

② 休業・廃業した企業，事業者はあるのか。 

③ 市独自の支援策はあるのか。 

12 ２ 溝 手 宣 良 １ まちづくりについて （１）吉備線ＬＲＴ化構想について 

① ３者協議中断までの経緯はどうか。 

② 協議の主導権はどこにあるのか。 

③ 最終的なゴールはどこか。 

④ その他の考え方や可能性はないのか。 

⑤ 桃太郎線としての将来性はどうか。 

（２）市街化について 

① 総社駅，東総社駅，服部駅の周辺は，今後どうなるのか。 

② 足守駅・服部駅間に新駅を設置する計画はどうか。 

③ 岡山県立大学の周辺はどうか。 

④ 今後の方針はどうか。 

（３）環境問題について 

① 山肌にソーラーパネルを設置する際の規制はどうなったか。 

② 耕作放棄地の具体的な対策はないか。 

③ 悪質な野焼きに対してどのような対応をしているのか。 

市長 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

市長 

    


